

DEPORTES

Año I.-Núm. 26

Mahón, 23 Diciembre de 1935

Precio: 15 Cts.

Para el Comité de Fútbol menorquín

“Homo sum, et inhiil humani a me aliénum puto”. (Hombre soy y no juzgo extraño a mí nada humano). Así dice Terencio en el “Heantontimorúmenos”.

Esta frase latina, puede que salva del naufragio a los árbitros señores Mantolán, Andreu, y Socolí, ya que con arreglo al reglamento solamente quedan algo indemnes los señores referées Llobera y Moya. El primero de éstos últimos, por eximirle el parentesco y al otro el arbitrar el partido Fortuna - Minerva. Más con “Ex abundantia cardis”—a plena sinceridad—digo, que los considero al nivel de sus compañeros para *calzonearse y desbeberse*—perdone el lector que no aclare este concepto por ser algo que despidе mal olor—ante un partido de la envergadura como era el del Menorca-Ciudadella.

Así que “ex abrupto”—bruscamente y sin atenuaciones—, digo que es un badomía conservar por más tiempo, estos árbitros tan incapacitados, que solo sirven para contar las beatas que por su ineptitud no merecen.

Es bochornoso para los profesionales, que un aficionado como el señor Vila haya tenido forzosamente que dar una lección a todo un colegio de pitadores que ha demostrado a las claras su cobardía, hija de la ineptitud, al no querer arbitrar el partido de referencia.

¿Qué hará el señor Socolí ante un caso como este, que de tal manera depaupera a todo el colegio de árbitros que él preside?

Vaya la contestación. Se verá atormentado por una tempestad de calina que enturbiará para siempre su actuación, por no tener la suficiente decisión y evitar el “dengué” que ha afectado a todos los árbitros de su colegio.

No concluiré este artículo, sin hacer patente, como deportista, mi admiración al señor Vila, que en un gesto de verdadera hombría tan mal ha hecho quedar ante la opinión deportiva y puesto en el mayor de los ridículos a los que hasta ahora se han

atrevido a tocar el pito. Tampoco olvidaré como simpatizante que soy de la Unión Sportiva, ensalzar la noble gesta del citado señor Vila, al desprenderse de sus honorarios para contribuir a la curación del equipier unionista Sebastián Morro, habiendo sido dicho señor el único deportista de filiación menorquista, que ha sabido mantener los principios de ciudadanía y practicar aquello de “amarás a tu prójimo como a ti mismo.”

A. A. A.

COMENTARIOS

El Athletic de Bilbao Líder de la clasificación

Comentando la pasada jornada, decíamos que el Madrid había interrumpido su marcha triunfal debido al Sevilla que logró imponerse y vencerle por la mínima diferencia. A pesar de este fallo madridista, el primero de la clasificación siguió siendo el equipo merengue, seguido del Athletic de Bilbao. Pero, esta jornada ha sido fatal para ellos, pues los han derribado del pedestal en que estaban situados. El equipo que ha conseguido sustituirlo en su puesto es el Athletic bilbaíno. Seguramente poco tiempo logrará conservar tal distinción, debido a que sus seguidores son adversarios difíciles de vencer. A pesar de todo, el Madrid al enfrentarse con el Rácing, pierde por una notable diferencia: 4 a 2. El equipo santanderino, considerado como uno de los más irregulares de la península, ha sido el freno para dos clubs importantes, deseosos de adjudicarse el campeonato de Liga. Primeramente en una actuación formidable, gana al Barcelona por cuatro goals, considerando la afición que la suerte había influido en su merecida victoria. Ahora le ha tocado el turno al Madrid, víctima también de la irregularidad de este equipo, que para demostrar que su victoria con los azul-grana era justa, en un alarde de técnica y buen juego, se impone al equipo madrileño, logrando terminar con el marcador a su favor por

una diferencia apreciable. Solo falta que en su encuentro con el actual líder de la clasificación consiga vencerle. Entonces se convertirá seguramente en uno de los equipos más temidos de los participantes en este reinado campeonato.

Por lo tanto, ya tenemos un imitador del Betis de la temporada pasada, pero, no cabe duda, que más completo, pues sus líneas son eficaces, voluntariosas y con técnica suficiente.

Destituído el Madrid, ocupa su lugar el Athletic de Bilbao, vencido solamente por el Hércules y con un empate con el Oviedo. Es el más apropiado para sustituir a los madrileños, aunque no se ha encontrado aún con los equipos que sobresalen en este campeonato.

Madrid, Barcelona y Rácing siguen al líder, contando ocho puntos en la clasificación.

El Barcelona ha ganado dos puntos valiosísimos, pues el equipo que se los disputaba era el Oviedo. 5 a 2 acabó el partido, reinado por cierto, en el cual los ovetenses no merecían derrota tan amplia, por el juego desarrollado por sus jugadores.

El Betis derrotó al decaído Athletic de Madrid, en un encuentro aburrido, debido a la pobre actuación de los madrileños. Con esta victoria el Betis se coloca el quinto de la clasificación y el Athletic de Madrid el último.

Los campeones de España pierden por una diferencia notable aunque alinearon a Eizaguirre con el Osasuna. Los plamplónicas demostraron que su clase es superior a la de los sevillanos.

El Hércules sigue su camino trazado al vencer al Español. Aunque novel, es un equipo compuesto de jugadores entusiastas deseosos de hacer un papel honroso.

Esperemos la jornada siguiente que aclarará algo la clasificación, pues el partido Barcelona-Madrid, será uno de los más interesantes y que influirá en los primeros puestos.

GONZALEZ
(Equipier del P. Unión)

Mahón 19-12-35.

NUESTRAS CHARLAS

Hablando con Rafael Masot

Siendo deseo de la Redacción de este semanario, el seguir conociendo la opinión en lo que a sports se refiera, de algún jugador unionista, intentamos la entrevista con el diminuto extremo izquierda del team de la calle de San Carlos, lo cual no nos era posible por estar dicho muchacho sirviendo en el ejército y no disponer del tiempo preciso para nuestra labor, aprovechamos un momento en que el voluntarioso Rafael Massot, se entretiene con la lectura del semanario deportivo "Campeón" en la sala de lectura del local unionista, y le instamos para que acceda al encargo de DEPORTES a lo cual acepta gustoso a facilitarnos lo que interese para nuestra labor informativa.

—¿Para DEPORTES? Si. Pero antes de dar mi modesta opinión sobre el fútbol menorquín, quiero que por mediación del semanario auténticamente deportista, transmita mi saludo cordial y sincero a todos los que llámense deportistas, como también a los amigos que en el campo de juego se traducen en enemigos, hasta los "eternos rivales".

—Bien, Rafael. ¿Quieres decirme en que equipo empezaste tus tareas futbolísticas?

—En el reserva del Mahón F. C., en el cual realicé dos partidos; uno en Villacarlos en el que perdimos por 3 a 1 contra el reserva del Villacarlos y el otro en el Stadium Mahonés, en el que conseguimos la revancha frente al equipo con el cual habíamos sucumbido, por 2 a 0. Seguidamente, por la sentida decadencia que sufrió el Mahón F. C., hice el cambio de camiseta en favor de los colores azul-amarillos juntamente con mi aún compañero de equipo Rafael Parés, conocido por la afición como modelo de nobleza, aunque por ciertos elementos se intente empañar el historial de tan culto jugador.

—¿Y has seguido siempre en las mismas filas?

—Sí; solamente en la temporada pasada tuve algunas dudas antes de firmar la ficha ya que también profesaba mis simpatías por los colores sanluisenses, pero al fin opté por la Unión, a la cual con más o menos acierto defiende y defenderé, ya que profeso agradecimiento a nuestro Club y tengo en mucha estima a todos mis compañeros de equipo.

—¿A que crees motivado vuestra fatal puntuación y resultados mediocres?

—Conceptúo nuestra mala puntuación, primeramente a la falta de entreno y desorientación existente en nosotros por los muchos cambios que se efectuaban en un principio. Después, ya con la moral y el conjunto necesarios, creo que unas veces los árbitros y otras la desgracia, han sido los causantes de malograr nuestras actuaciones.

—¿Tienes confianza en el próximo Torneo de Liga?

—Toda; y no dudo en una brillante clasificación, de la cual es merecedor mi Club?

—¿Cuál es a tu juicio el equipo más completo de Menorca?

—El C. D. Ciutadella.

—¿Crees que el actual once de la Unión será alineado en la próxima competición?

—Sí. Aunque corresponde eso a la Comisión Deportiva, tenemos en ella completa confianza.

—¿Tú mayor tristeza en los terrenos de juego?

—El encuentro del pasado 14 de Abril con nuestros rivales, al ayudar a recoger del suelo, al entonces capitán de nuestro equipo Sebastián Morro, con la pierna fracturada.

—¿Y tú más grande alegría?

—Al ver realizada, gracias al esfuerzo de los dirigentes unionistas, nuestra excursión a Palma, a pesar de los rumores que hicieron circular algunos adversarios fundándose en la desgracia de Morro.

—¿Y ahora que se habla de selecciones, cuál sería la que formarías tú para contender con la de la isla mayor?

—Riudavets; Bagur, Borrás; A. Sintés, Parés, Marqués; M. Luis, Pascual, Gornés, Ricardo y Rogelio. Esta selección a base de entrenos de conjunto, la veo capaz hasta de superar a la mallorquina.

Una vez obtenida la opinión de tan modesto como veloz extremo izquierda, que juntamente con su interior Pons componen la diminuta ala izquierda unionista, que en lo futuro puede ser de las más grandes y peligrosas, nos despedimos de tan buen amigo, ofreciéndose para cuanto pudiera ser útil para DEPORTES y con un apretón de manos dimos fin a nuestra entrevista.

CARDHONA

Leemos y comentamos

Copiamos de "Sports" de Palma de Mallorca:

"Nosotros lo que propagamos, es la caradura (barra) la ignorancia de ciertos señores empeñados en desprestigiar el fútbol mallorquín, desde sus más altos sitios (Presidencia y Comité) pese a constarles que su incalificable actuación es objeto de los más duros epítetos por parte de todos los verdaderos aficionados.

No es propaganda señores... es una invitación a que dejen un cargo para el que deportivamente son completamente insolventes. Su dimisión es lo que exige el bien del fútbol balear, que se está asfixiando con sus manejos turbios, partidistas e interesados."

Lo sabíamos, por desgracia, y por ello ofrecemos a toda Menorca estos sabrosos párrafos que hemos reproducido, que demuestran la evidente descomposición que existe en los dirigentes del fútbol balear.

CASA SAURA

Instalaciones y Reparaciones eléctricas
Especializada en tubo VERGMAN

Pi y Margall, 14

MAHON

En todas partes...

Hemos recibido en nuestra Redacción el número 13 del importante semanario mallorquín "Sports", cuyos bellos grabados y plena e interesante información deportiva es demostración evidente del acierto y múltiples conocimientos que sus redactores, con su director al frente, poseen en todo cuanto pueda tener relación con lo que merecidamente lleva por título.

Hemos hojeado y leído el citado semanario, comprobando que sus brillantes páginas están dictadas bajo un espíritu de imparcialidad y a la vez de condenación enérgica para todo cuanto tienda en desprestigio del deporte balear, y especialmente, en contra de los que tan malamente dirigen los destinos del fútbol balear, con sus marcados fallos y nula visión de lo que deben ser los deberes para el desempeño de un cargo de responsabilidad. En resumen, con lo que pasa por allí y por aquí, con los elementos negativos futbolísticos, encaja solamente la conocida frase de que "en todas partes cuecen habas".

Agradecemos sinceramente el envío del citado colega mallorquín, y al corresponderle nos unimos a él en su lucha emprendida en defensa de todo lo que sea de justicia el hacerlo, y le instamos a que no ponga trabas en sus plumas, para ayudar al saneamiento de los que ocupan cargos inmerecidos en desprestigio del fútbol y del deporte balear.

PARA ACEITES VIRGENES PUROS DE OLIVA COLOR ORO NATURAL Y CAFES DE LAS MEJORES PROCEDENCIAS

JAIME BALS SEGUI

Suc. CASA FERRE (Detalle)

Pintor Calbo, 23.-MAHON

Nos asociamos por entero a la campaña que está llevando a cabo nuestro colega, y deseamos tanto como él la eliminación inmediata de tales señores, como también los estorbos que padecemos por aquí, uno de ellos el Comité local, verdadera nulidad y dique contenedor del libre desenvolvimiento del fútbol menorquín.

Una charla con Marqués, de Ciutadella

En un bar de esta ciudad, cuyo nombre no hace el caso, encontramos al medio centro del Ciutadella, Marqués, el popular *Churrón*, que ha venido con unos amigos para celebrar en esta ciudad la victoria obtenida sobre el Menorca, la cual ha hecho colocar a su equipo a la cabeza de la clasificación y por tanto considerado futuro campeón de Menorca en el actual campeonato de Baleares.

Al saludarle, cambiamos unas ligeras impresiones sobre el partido jugado por la tarde en San Nicolás, y un amigo nuestro nos hace pensar en que es una buena ocasión para hacerle una interviú, lo que le pedimos, accediendo gustosamente, más siendo para DEPORTES. Nos sentamos en una mesa, rodeados de amigos, y a vuela pluma fuimos llenando unas cuartillas.

—¿Hace mucho que te dedicas a dar patadas al balón?

—No lo puedo precisar con exactitud. Tal vez, unos diez años. Lo que sí recuerdo, es que empecé a jugar con el Ciudadela, juntamente, con Martí Pons, Serra, Fiol, Casanovas, Triay, José Pons, Joaquín Mezquida y otros cuyos nombres siento no recordar ahora.

—¿Cuál ha sido tu mayor alegría deportiva?

—Pues... el día que empatamos con el Menorca, durante el campeonato que se jugó el año pasado, empate conseguido en el Stadium Mahonés.

—¿Y tu mayor tristeza?

—El día que empatamos con la Unión con la Unión Sportiva, en nuestro campo, en la competición del Torneo Copa Liga.

—¿Estás satisfecho de la buena puntuación conseguida?

—Satisfechísimo. El campeonato pasado que perdimos en Mallorca, creo que fué debido a las malas condiciones con que algunos compañeros, salieron a celebrar el encuentro, lo cual aprovecharon los mallorquines, para arrebatarnos el título. Pero pienso que este año, si saltamos todos al campo de juego, a disputarnos el preciado título de campeón de Baleares, en condiciones para ello y con la moral necesaria, cuando menos, creo que podremos dejar el fútbol menorquín en el sitio que le corresponde.

—¿A cuál conjunto menorquín, ves más temible?

—A la Unión Sportiva. Por la gran valentía y compenetración de sus jugadores y por la moral deportiva que van adquiriendo. Y de seguir el mismo conjunto que hoy posee, creo sinceramente, que dará mucho que hacer en el próximo Torneo.

—¿Qué jugadores te gustan más de los equipos de Menorca?

—Sellarés, Germán, M. Luis, Parés, Ricardo, Bonet, Mestres actualmente en gran forma, Gornés, Pascual y Florit del Isleño.

—¿Que selección formarías?

—Agustín; Germán, Bonet; Mestres, Eduardo, Anglada (J); M. Luis, Pascual, Gornés, Ricardo y Rogelio.

Dimos por terminada la charla, y agradeciéndole su amabilidad, nos despedimos de él, deseándole aún muchos éxitos en su vida futbolística, rogándonos encarecidamente que desde las columnas de DEPORTES dirigiéramos, en su nombre, un saludo cariñoso a toda la afición menorquina.

GOMILA

Lo que nos merece especial atención

Habiendo tenido ocasión de ver jugar unos equipos infantiles y haberme entrevistado después de terminar el partido con ellos, pude deducir que sienten un enorme interés en que se lleve a cabo, con una buena organización, un campeonato de infantiles.

Yo creo que si los que nos llamamos deportistas, ponemos verdadero y desapasionado interés en ello, es muy probable que esos muchachos vieran realizadas sus ansias. Es de suma importancia la fomentación de equipos infantiles, ya que de ellos depende el futuro desarrollo del fútbol menorquín.

Hay infinidad de equipos, que domingo tras domingo, van jugando, ya sea en la explanada o en uno u otro de los campos oficiales del C. D. Menorca y Unión Sportiva. De esos muchachos o chicos de hoy, podría muy fácil ser el que saliera algún que otro as del mañana, de este mañana no tan lejano como a simple vista parece.

Yo ruego a los clubs que se interesen por esta humilde petición, del no menos humilde aficionado al fútbol. Es algo que tiene que resolverse pronto, pues ellos esperan y confían; y para que vean los aficionados lo que ellos entienden y deducen del fútbol, citare unas palabras que cambié con ellos y que merecen atención.

—¿Os gustaría jugar un campeonato de infantiles?

—¡Es nuestro sueño dorado! Pero, es casi seguro que no se hará, pues nadie se fija en nosotros, más que cuando sale uno bueno, lo prueban en un primer equipo y resulta positivo. Entonces viene la eterna frase, “¿de dónde han sacado este muchacho?”. A nadie o casi nadie se le ocurre ir los domingos por la mañana a un campo de juego con la intención de ver jugar a los infantiles.

Les prometo interesarme por ellos, pero les suplico que me respondan a unas preguntas:

—¿Quién es el mejor guardameta de la isla?

—Riudavets—respondieron todos a una.

—¿Y el mejor equipo?

—El Ciutadella

—De centro medio, ¿cuál os parece mejor?

—Ausente Costabella, Parés.

—¿El mejor interior?

—Pascualet, de los primeros equipos y Olives (a) “Muetas”, de los infantiles.

Seguimos hablando y nos dicen que en el Torneo Copa Menorca, la Unión, según ellos, obtendrá mejor puntuación. Que la culpa de ir este campeonato tan rezagados es por falta de entreno y de la mala suerte que les está acompañando. Les pregunto si están contentos de la Unión y me dicen que sí. Creyendo logrado mi propósito me despedí de ellos.

Ahora pido a la opinión deportiva, si o no es digna de tenerse en cuenta la petición de estos muchachos. La mejor contestación es que todos intentemos llevar a cabo la realización de los campeonatos infantiles en los cuales se han de ir forjando los jugadores del mañana.

F.

PUNTERAZOS

En es partit Fortuna-Minerva, es villearlin's van sufrir es revesus de sa diosa Fortuna, pues van está desafortunats.

I es qu'el Minerva va jugar tant que va deixar en Purchet fet un rebost, en Redón ben enredat, en Mercadal fet un amargu, un defense com un Olle, un Sirvent molt mal servit, un Más que va quedar en menús, un Sellarés ensellat, un ferré algu afeerrat, un Gómez ben en engumat y un Serrano ben pescat.

Del Minerva, en Moll va demostrar se molt fort i en Valentín molt valentón.

El senyor Moya, árbrit del Fortuna-Minerva, apesar de seguir fent'ho lo mes malament que sap, va tenir un momen de claridad, qui va ser cuant un jugador del Fortuna va agredir a un del Minerva, va expulsar a s'agresor d'es camp de joch. De veró fet igual cuant van pigar a n'en Parés, no haguera passat tot es liu que va ocasionar s'aplicació de s'article 288.

Campeóns de natació, campeóns de ciclismo, campeóns de fútbol, campeóns de bisbes, campeóns de dutbles, campeóns de...

Donarem un premit a qui endevini es nom d'es poble qui es campeón de tantas cosas.

ANUNCIOS POR PALABRAS

El mejor purgante, WHITE, la marca sin precedentes. Venta a granel. Blanco, 1.

CAMPEONATO DE FUTBOL DE BALEARES

En un partido malísimo el Menorca triunfa del Fortuna. - El Ciutadella aplasta al Minerva por 10 goals a 1. - El Baleares vence al Mallorca: 1-0

C. D. Menorca 3 Fortuna A. V. 1

En el campo de la calle San Carlos se jugó ayer este partido, con bastante concurrencia, aunque este encuentro no había despertado mayor interés debido a la clasificación de los equipos contendientes.

A las dos cuarenticinco se empieza el encuentro. Elige campo el Menorca y sale el Fortuna. Las primeras jugadas, son en el centro del terreno. Moya cede la pelota a Calderón éste se interna rápidamente y chuta cruzado venciendo a Porchet a los cuatro minutos de juego.

Se reanuda el juego y los locales hacen un avance y se producen unas manos del Menorca. Se tira el freekick directo a goal y para muy bien Riudavets. El juego vuelve a desarrollarse en el centro del campo, siendo el juego bastante alterno, intentándose por ambos lados el hacer variar el marcador. En una arrancada de los villacarlinos se produce un corner que es tirado sin resultado. Avanza el Menorca y Calderón posesionándose del cuero chuta potentemente y Porchet de un soberbio plongeón detiene un goal casi imparabile. Se produce un corner contra los locales y lo tiran muy bien y Porchet de un estupendo aterrizaje y bloca el balón cayendo fuera de la línea de juego, siendo por lo tanto corner que ejecutado no tiene mayores consecuencias. Chut de Serrat y plongeón magnifico del meta local. Arremete el Fortuna y en una escapada de Fábregues este logra centrar, sale Riudavets al encuentro del cuero y se le escapa de las manos y Serrano muy oportuno marca el único goal para su equipo.

Hay varias intervenciones de Porchet, teniendo ocasión de lucirse y el público aplaude la acertada labor del valiente guardameta fortunista.

Avanza el Fortuna y Fábregues chuta cruzado y muy potente interviniendo Riudavets quien de una admirable estirada detiene el cuero.

En un avance de los visitantes Oller detiene el esférico con las manos dentro el área de penal, ejecutado por Pineda se convierte en el segundo tanto para su equipo. Se hace del balón la delantera de los villacarlinos y Hurtado de un estupendo chut de media vuelta intenta empatar pero Riudavets colosalmente bloca en el suelo. El público aplaude esta jugada que se aprecia por ser de verdadero mérito.

Avanza el Menorca por intermedio de Cardona el cual se interna y centra raso, sin que ningún defensa logra despejar y Serrat apenas toca el cuero y lo cuela en la red ante la sorpresa del meta local.

Se reanuda el juego y al poco rato se termina la primera parte. En esta tanda el juego ha sido poco lucido sin predominar en juego ninguno de los dos bandos.

Al mismo instante de iniciarse la segunda

parte, el Menorca lleva el balón hasta los dominios de Porchet, el cual interviene acertadamente, Vuelve a la carga el equipo azul-grana y otra vez el meta del Fortuna aleja el peligro. Se hace con el balón Cardona, chuta muy fuerte y pasa el esférico rozando el poste. Al principio de esta parte el juego se iba desarrollando en el centro del field, pero poco a poco se va acentuando el dominio del Menorca.

En repetidas ocasiones interviene el meta del Fortuna y el público tributa aplausos a sus intervenciones. Un chut potente de Ricardo rebota debajo del larguero y el cuero no logra internarse en la meta, aprovechando Porchet para alejar el peligro. Se producen, casi consecuentemente, tres corners contra el Fortuna. El juego de por sí poco vistoso, se está volviendo soso por momentos. Cuando faltaban quince minutos para terminar el encuentro se retira Gomez por resentirse de una lesión sufrida en partido anterior. Poco a poco el público se va marchando y a la sazón el juego desarrollado no se merece menos.

Se vuelven a tirar unos corners más contra el Fortuna y a los pocos momentos se termina el encuentro con el resultado de tres a uno a favor del Menorca.

En la primera parte del encuentro el dominio fué alterno, pero en la segunda el dominio fué casi completo de los visitantes.

El partido fué de lo más malo jugado en este campeonato, las jugadas fueron desabridas y faltas de interés. Parecía que los dos equipos se habían puesto de acuerdo a ver quien lo hacía más mal. El público salió bastante decepcionado y creo yo que si los jugadores no se toman más interés en los partidos, es muy probable que la concurrencia vaya poco a poco alejándose de los campos de juego.

La alineación de los equipos fué como sigue:

Fortuna A. V.: Purchet; Sirvent, Oller; Roselló, Más, Sixto; Fábregues, Hurtado, Enseñat, Gomez, Serrano.

C. D. Menorca: Riudavets; Bagur (E.), Pineda; Moya, Moysi, Pons; Calderón, Adriático, Serrat, Borrás, Cardona.

El juez de la contienda fué el señor Pérez Socolí. Actuó bastante deficientemente, pecando además por demasiado explícito y tolerante.

El Menorca presentó unos cuantos jugadores noveles siendo el único que nos convenció de los debutantes Moya. Bagur muy voluntarioso. Muysi apesar de ser su debut no nos convenció. El mejor de los visitantes fué Pons, Riudavets en sus pocas intervenciones bastante bien.

Del Fortuna el mejor Purchet, que también lo fué del terreno, siguiéndole Gómez el cual estuvo muy laborioso. Los demás estuvieron a la misma altura a excepción de Oller que estuvo pésimo.

El público se comportó bastante correctamente.

FLOREAL

EN CIUDADELA

Ciutadella 10 Minerva 1

Ayer y en partido de campeonato jugaron los equipos del epígrafe, cuyo resultado indica claramente lo que fué el partido.

Arbitró el señor Andreu.

PARTIDOS AMISTOSOS

EN FORNELLS

Norteño 2 Unión Sportiva 5

En el simpático pueblo del epígrafe se celebró un partido amistoso en el cual se habían de controlar las fuerzas del Norteño pues aquellos simpáticos muchachos tienen gran interés en tomar parte en el campeonato próximo.

La Unión se alineó con solo 6 de sus jugadores de primera fila y cinco reservas.

El Norteño se presentó falto del interior Gabriel uno de sus mejores elementos.

El partido excepto algunos lunares, fué en general de interés por el tesón de los propietarios del terreno en no dejarse vencer, y por parte de la Unión no deslució su actuación puesto que la línea delantera y media estaban handicapadas.

Nos parece buena idea la de estos muchachos en querer enfrentarse en partidos de envergadura, mas permitásenos una advertencia con el máximo de buena fé. Es necesario que a dos equipiers y a algunos del público, se les enseñe el reglamento para que con sus actos, no empañen la actuación noble de los restantes jugadores y la delicadeza de sus paisanos que protestaban al contemplar algo poco deportivo.

En la primera parte y a pesar del Norteño apretar, no pudo evitar de que se le marcaran tres goals marcando ellos dos de buena factura.

En la segunda parte, la Unión marcó dos goals más uno de penalty y que fué tirado por Nicolás muy bien colocado y de un punterazo fenómeno.

Del Norteño, nos gustaron su medio centro, su exterior izquierdo y el portero que le vimos bastante estilo.

De la Unión todos con voluntad, mas fallando algunos elementos, ya que tenía que ser así por no poder los niños con los hombres.

Arbitró el partido el joven señor Sans, con muy buena voluntad pero con falta de energía, para un partido como el de ayer.

—En San Luis ayer por la tarde se enfrentaron el Peña Germanor de esta ciudad y el titular, venciendo este último por 3 a 2.

—En el campo de San Carlos jugaron por la mañana el Athlétic Mahonés y el Iberia, venciendo los primeros por la diferencia de 2 a 0.

—En el Stadium Mahonés jugaron el Júpiter y el C. D. Mahonés venciendo los primeros por 2 a 1.

—En el Stadium Mahonés se enfrentaron ayer por la mañana los equipos Petit Menorca y Petit Unión venciendo los unionistas por 3 a 1

—C. D. Fortuna 3 - C. D. Mahonés 2

Campeonato de Mallorca

En Palma y en el campo del Baleares tuvo lugar el interesantísimo encuentro entre los propietarios del terreno y el Mallorca venciendo el Baleares por 1 goal a 0.

Con este resultado quedan empatados a puntos los dos eternos rivales, faltándole al Mallorca jugar un partido contra el Constancia que de vencerle éste, quedará proclamado campeón de Mallorca el Baleares, pero de no ser así, lo será el Mallorca.

—Constancia 3-Athlétic 2.

Campeonato Copa Liga de España

Barcelona 0 - Madrid 2.

Oviedo 5 - Español 2.

Sevilla 0 - Athletic Bilbao 2.

Racing 3 - Osasuna 1. - Valencia 0 - Betis 2.

Athletic Madrid 1 - Hércules 2.

Imprenta Balear. - Prieto y Caules, 9. - Mahón

Campo de la Unión Sportiva

Domingo 29 de Diciembre de 1935

C. D. MINERVA - UNION SPORTIVA